

ROBERTO RIVAS SUÁREZ
 Ovale

En un nuevo reporte de la situación regional del Covid-19, la Seremi de Salud Paola Salas, reiteró su preocupación por el rápido aumento de los contagios.

Según detalló la autoridad sanitaria, "esta cifra de tener casi tres mil casos activos en la región no es buena, ya que significa el RE, que es la capacidad de reproducción y de transmisión del virus entre las personas está en aumento. Por eso reitero el llamado a la población a que no vayan a lugares con aglomeraciones o si están en lugares cerrados, mantener el uso de mascarilla y ventilar".

Otro importante dato que preocupa a la Seremi de Salud, tiene relación con el comportamiento de la Red Asistencial. "Es relevante que adoptemos estas medidas de precaución, porque en este momento en la Región de Coquimbo tenemos 12 camas UCI y 10 camas UTI pediátricas, las que están ocupadas en un 66% UCI y 90 % UTI, por eso le pedimos a la población que cuiden a sus hijos, que eviten los contagios y especialmente que se expongan a la circulación del virus con otros compañeros", indicó.

REALIDAD LOCAL

Consultado por El Ovallino acerca de la situación del recinto limarino, el director (s) del Hospital Provincial de Ovale, doctor René Cevo, apuntó que "la dinámica de nuestro hospital es muy similar a la dinámica general de los servicios de salud a lo largo del país. Hay que tomar en cuenta que estamos entrando en la semana más compleja del año en lo que se refiere a enfermedades respiratorias, especialmente pediátricas, y en este contexto se ha visto un aumento muy considerable de la demanda de atenciones pediátricas en Urgencias".

Advertió el galeno que en las últimas semanas se ha incrementado el número de atenciones en un 200% con relación a un período normal, incluso llegando en algunos momentos hasta el 230% de aumento.

"Esto corresponde principalmente a que durante el tiempo de pandemia la mayoría de los niños estaban en sus hogares, no salían y no se exponían y al reincorporarse a las actividades presenciales empiezan a tomar contacto con toda la variedad de virus respiratorios que están en el ambiente y que debido al aislamiento en casa habían perdido este contacto, pero ahora se encuentran expuestos a ellos".

Dejó claro que el aumento en la ocupación corresponde sobre todo a patologías respiratorias no covid.

"Al ir en retroceso el virus del covid-19, los demás virus que no se habían podido expresar en el medio ambiente durante los últimos dos años, están recuperando su terreno y su nicho ecológico, y por lo tanto las personas, en este caso los pacientes pediátricos, se están exponiendo a esta gran variedad de virus que están



La ocupación de camas pediátricas ha ido en aumento en las últimas semanas, alcanzando hasta un 90% en su uso.

EL OVALINO

PREOCUPACIÓN POR AUMENTO EN USO DE CAMAS UCI Y UTI

Ocupación pediátrica por patologías respiratorias supera el 90%

Como las "semanas más complejas" en cuanto a enfermedades respiratorias catalogó el director (s) del Hospital de Ovale el período en el que ha aumentado la ocupación hospitalaria. Valoran los planes que incluyen la atención en domicilios.

presentes en el ambiente actualmente", destacó.

Explicó que las tres patologías que están marcando la mayor cantidad de consultas están relacionadas con el virus parainfluenza, el virus respiratorio Sincicial -que es muy delicado sobre todo en los menores de cinco años- y el rinovirus.

DISPONIBILIDAD

Señaló Cevo que desde la semana 19 hasta la semana 23 del año, ha habido un incremento sustancial de ocupación de camas. "En el sector pediátrico tenemos una ocupación que supera el 90% diario, a pesar de las gestiones y las altas médicas que se van dando día a día, por lo tanto, la alta ocupabilidad de camas nos

deja con un margen estrecho para los ingresos de otro tipo de pacientes".

-¿Qué medidas se pueden tomar al respecto en estos casos?

"Lo más importante es seguir insistiendo en algunas medidas muy básicas que son tratar de mantener el distanciamiento social. Si los niños se van a reunir con otros niños, ojalá lo hagan en áreas abiertas, en las sedes cerradas, se debe mantener el uso de la mascarilla, sobre todo si están en grupo. A los niños se les debe insistir en el lavado frecuente de las manos".

Agregó el director que también se ha ampliado la atención de la hospitalización domiciliaria para los pacientes pediátricos.

"En este momento tenemos la disponibilidad de diez cupos para la

"ES LA SEMANA MÁS COMPLEJA EN CUANTO A ENFERMEDADES RESPIRATORIAS, ESPECIALMENTE PEDIÁTRICAS. HAY UN AUMENTO MUY CONSIDERABLE DE LA DEMANDA DE ATENCIONES PEDIÁTRICAS EN URGENCIAS"

DR. RENÉ CEVO

DIRECTOR (S) HOSPITAL DE OVALLE

atención de pacientes, que si bien es cierto que tienen que recibir un tratamiento médico, no es indispensable que vengán al hospital, por eso es que va el hospital hasta la casa. De estos diez cupos tenemos siete disponibles", precisó.